

atenerse al presupuesto real que forman los Alcaldes.
A esto se referia al usar la frase de que no era tan
negra ni tan desesperada la situacion, de cuya
frase se quiere hacer alarma leña, protestando de,
que su palabra ha sido siempre sincera.

D.
Respecto a la recaudacion obtenida durante
durante desempeñó la Alcaldia el que habla, por
comunios en el extrarradio, sin duda que el Señor
Piqueras tomó los datos distraido, pues no fueron
ni setenta mil pesetas, si no ciento setenta y seis mil,
lo que parece increible aun cuando no fuese de un
solo presupuesto. En veintisiete de Octubre de mil
ochocientos noventa y siete, tomó posesion de la Al-
caldia, y se encontró (a suadie acusa si dirige cargo
alguno al señor este hechizo, pues tiene en cuenta las
circunstancias) con que no se había efectuado el re-
parto, y entonces montó una oficina que hasta de-
noche trabajó, y ante la resistencia de los Alcaldes
pedáneos y de los partidos, se tomó por término me-
jorio miquinquenio al fijar las cuotas, y como ya es-
taba entrado el invierno, no se pudo cobrar hasta
la primera cosecha, que fué la de la seda. ? No es
de lisonjear, el que se cobrara tanto por atrasos, de-
jando a su sucesor lo más fácil de realizar, lo cor-
riente; Para conseguir este resultado, sin que de él
se enorgullezca, diciéndole el farraigo de papel existen-
te, que importaba mas cincuenta mil pesetas,
en tres claves; de facil cobro, de difícil cobro e incobra-
ble, reduciendo a unas doscientas mil, el importe
de la primera, y a cien mil el de la segunda; y aun
en el de la tercera se obtuvo algun resultado, pro-